



Betcllic-Botschafter Thomas Berthold tippt die Bundesliga (34. Spieltag) bei www.betcllic.com

Thomas Berthold tippt die Liga!

London, 3. Mai 2012 - In seiner Funktion als Botschafter des online Gaming-Unternehmens Betcllic tippt Weltmeister Thomas Berthold die Spiele der Fußball-Bundesliga.

Unter www.betcllic.com wettet Thomas mit einem Einsatz von 5,00 Euro auf die Tendenz eines jeden Bundesligaspiels. Alle bis zum Saisonende entstandenen Gewinne fließen einem wohltätigen Zweck zu.

Thomas Berthold kommentiert seine Tipps wie folgt: "Letzter Spieltag, Finale im Abstiegskampf: Der FC Bayern wird in Köln keinen Sommerfußball zeigen sondern Spannung aufbauen für das Pokalfinale gegen Dortmund. Daher erwarte ich einen Sieg der Bayern. Hertha gegen Hoffenheim? Die Hertha muss gewinnen, Hoffenheim hat natürlich bereits angekündigt, wirklich alles zu geben in Berlin. Was davon zu halten ist wird man sehen - ich erwarte einen knappen Sieg der Hertha, die damit auf Platz 16 landen und Relegation spielen wird."

Nürnberg vs Leverkusen 2
Mainz vs Gladbach X
Köln vs FC Bayern 2
Bremen vs Schalke 1
Augsburg vs HSV X
Dortmund vs Freiburg 1
Hannover vs K'lautern 1
Hertha vs Hoffenheim 1
VfB Stuttgart vs Wolfsburg 1

Die Bundesliga-Tipps, wie auch die allmorgentliche Kolumne "Klare Kante" werden auch direkt bei Betcllic unter: https://www.betcllic.com/content.aspx?pagecode=spo_prognosen sowie auf Thomas Bertholds Facebook Seite unter: <https://www.facebook.com/pages/Thomas-Berthold/138111442952580> veröffentlicht.

Über Thomas Berthold

Weltmeister, Vizeweltmeister, Pokalsieger in Deutschland und Italien - Thomas Berthold ist einer der erfolgreichsten deutschen Fußballer aller Zeiten. Und im reifen Alter von 47 Jahren steht der gebürtige Hanauer nun vor einer neuen Herausforderung: Berthold ist als Botschafter für den online Gaming Anbieter Betcllic (www.betcllic.com) tätig.

Pressekontakt

BetCllic

Frau Stephanie Schneider / CP Kommunikation
Alte Eppelheimer Straße 23
69115 Heidelberg

betcllic.com
info@cpkomm.de

Firmenkontakt

BetCllic

Frau Stephanie Schneider / CP Kommunikation
Alte Eppelheimer Straße 23
69115 Heidelberg

betcllic.com
info@cpkomm.de

Die BetCllic Everest Gruppe mit den vier internationalen Marken Everest Gaming, BetCllic, bet-at-home.com und Expekt zählt weltweit zu den führenden Anbietern von online Gaming. Die Gruppe unter Führung von Nicolas Béraud gehört zu gleichen Teilen der Lov Group sowie La Société des Bains de Mer. Das breite online Angebot der Gruppe von Sport- und Pferdewetten, Poker, Casino und Bingo wird unterstützt von einem Kundenservice in 25 Sprachen. Die BetCllic Everest Gruppe ist weltweit tätig und hat in 100 Ländern insgesamt über 12 Millionen Kunden. In 25 Ländern beschäftigt die Gruppe insgesamt 1.200 Mitarbeiter. Die Bruttoeinnahmen im Geschäftsjahr 2010 belaufen sich auf 375 Millionen Euro.

BetCllic unterstützt viele europäische Top-Fußballclubs wie Juventus Turin, Olympique Marseilles und Olympique Lyon. BetCllic-Botschafter im Bereich Sport sind u. A. Ruud Gullit, Arrigo Sacchi und Basketball-Star Tony Parker.